

SE PREVÉN CONDICIONES DE TIEMPO ESTABLE Y SECO CON AMBIENTE DE CÁLIDO A CALUROSO PARA HOY EN LA MAYOR PARTE DE MÉXICO

- Se pronostican vientos fuertes con rachas de hasta 70 km/h y posible formación de tolvaneras en Baja California, Sonora, Chihuahua, Durango y Coahuila.

Para hoy se prevén condiciones meteorológicas estables y secas, bajo potencial de lluvias y ambiente de cálido a caluroso durante la tarde en la mayor parte de la República Mexicana, debido a un sistema de alta presión atmosférica que cubrirá la mayor parte del territorio nacional.

Por lo anterior se estiman temperaturas superiores a 40 grados Celsius para regiones de San Luis Potosí, Nayarit, Jalisco, Michoacán, Guerrero, Oaxaca y Chiapas, y de 35 a 40 grados Celsius en zonas de Nuevo León, Tamaulipas, Durango, Hidalgo, Querétaro, Puebla, Morelos, Sinaloa, Colima, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo.

Asimismo, se pronostican vientos fuertes con rachas de hasta 70 kilómetros por hora (km/h) con tolvaneras en Baja California, Sonora, Chihuahua, Durango y Coahuila; rachas de viento superiores a 60 km/h en Oaxaca y Chiapas; evento de Surada con rachas de viento superiores a 40 km/h en las costas de Tamaulipas y el norte de Veracruz, así como lluvias aisladas en Sonora, Oaxaca y Chiapas.

Pronóstico por regiones

En el Valle de México se prevé cielo despejado durante el día y viento de 10 a 25 km/h con rachas de 40 km/h. En la Ciudad de México se estima temperatura máxima de 27 a 29 grados Celsius y para la capital del Estado de México temperatura máxima de 25 a 27 grados Celsius.

Para la Península de Baja California se pronostica incremento de nublados en la tarde, viento del norte y el noroeste de 25 a 35 km/h con rachas que podrían alcanzar 70 km/h y posibles tolvaneras en Baja California.

Las condiciones meteorológicas en el Pacífico Norte serán de cielo medio nublado, ambiente caluroso en Sinaloa, viento del oeste de 10 a 25 km/h con rachas que pueden alcanzar 70 km/h y posibles tolvaneras en Sonora.

En el Pacífico Centro se prevé cielo despejado, ambiente muy caluroso durante el día y viento de dirección variable de 15 a 30 km/h.

Para Pacífico Sur se pronostica cielo parcialmente nublado, durante la tarde, se prevé ambiente muy caluroso y viento de componente sur con rachas que podrían superar 60 km/h.

Las previsiones meteorológicas en el Golfo de México son cielo despejado y ambiente de cálido a caluroso durante el día.

Cielo despejado, ambiente de cálido a caluroso durante el día y viento del sureste de 20 a 35 km/h, son las condiciones que prevalecerán en la Península de Yucatán.

En la Mesa del Norte se prevé cielo medio nublado, ambiente fresco en la mañana y cálido durante la tarde, viento de componente oeste de 20 a 35 km/h con rachas que pueden alcanzar 70 km/h y la posible formación de tolvánas en Chihuahua, Durango y Coahuila.

Para la Mesa Central se pronostica cielo despejado con ambiente de cálido a caluroso durante el día y viento de dirección variable de 10 a 25 km/h.

El registro de las temperaturas máximas, medidas en grados Celsius, se realizó en las estaciones meteorológicas Los Olivos, Mich. y Constitución de Apatzingán, Jal. (42.5); Jesús María, Nay. (39.0); Pijijiapan, Chis. y Tequisistlán, Oax. (38.0); San Pablo Hidalgo, Mor. (37.5), y Observatorio de Tacubaya, Cd. De Méx. (28.3).

Se exhorta a la población a mantenerse informada sobre las condiciones meteorológicas mediante las páginas de internet www.gob.mx/conagua y <https://smn.conagua.gob.mx>, así como en las cuentas de Twitter @conagua_mx y @conagua_clima y de Facebook www.facebook.com/conaguamx.

ooOoo